El Presidente Ejecutivo de Fedepalma recibe homenaje por sus 20 años de servicios a la palmicultura colombiana

Por su liderazgo, compromiso y total entrega a las causas gremiales, Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, fue definido por Luis Eduardo Betancourt, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, como un «Arquitecto de instituciones». Justamente, el respeto, credibilidad y prestigio de los que goza la Federación, son testimonio claro de su obra.

l pasado 9 de diciembre, la Junta Directiva de la Federación y su Presidente, Luis Eduardo Betancourt Londoño, ofrecieron una cena en el Jockey Club de Bogotá en homenaje al Presidente Ejecutivo de la Federación, Jens Mesa Dishington, como celebración por sus 20 años de servicio al gremio. Al evento concurrieron integrantes de la Junta Directiva de Fedepalma y ex presidentes de la misma durante los últimos veinte años, así como miembros de la Junta Directiva de Cenipalma y representantes palmeros de los Fondos Parafiscales, además de otros ilustres invitados, entre ellos el Ministro de Minas y Energía, Hernán Martínez Torres; el Presidente de la

Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), Rafael Mejía López; y el Presidente de Fedebiocom-bustibles, Jorge Bendeck Olivella, entre otros.

El homenajeado estuvo acompañado por su esposa María del Rosario Guerra de la Espriella, Ministra de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, de sus hijos Juan José y Carlos Antonio, su hermano Gunnar y un grupo de sus más cercanos amigos.

El acto se destacó por el ambiente de camaradería y familiaridad entre los asistentes, unidos por su sincero sentimiento de gratitud, reconocimiento y admiración por la brillante labor gremial adelantada por Jens Mesa Dishington durante dos décadas al frente de la Federación.

En su discurso, Luis Eduardo Betancourt exaltó la calidad humana de Mesa Dishington, caracterizada por el profundo amor e incondicional entre-



Visiblemente emocionado, el Presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, recibe como parte del homenaje por sus 20 años de servicio al gremio palmero nacional, una bandeja de plata de manos de Luis Eduardo Betancourt, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma.



Durante el homenaje, Jens Mesa Dishington estuvo rodeado de familiares, amigos y colegas. Aquí aparece acompañado por su esposa, María del Rosario Guerra, Ministra de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, y por Francisco Barreto Solano, Miembro de la Junta Directiva de Fedepalma, y señora.

ga a su familia, a sus amigos, a su trabajo y a su colectividad, y puso de presente que, indudablemente, su liderazgo y compromiso con total entrega a las causas gremiales lo definían como un *Arquitecto de instituciones*. Justamente, el respeto, credibilidad y prestigio de los que goza la Federación, son testimonio claro de su obra.

Constructor de visión compartida

"Jens como Presidente Ejecutivo de nuestro gremio se ha ganado el respeto de sus afiliados por su sentido visionario, el apego a valores fundamentales, la transparencia y el equilibrio. Por otro lado, todos somos testigos, de su persistencia y entusiasmo, lo cual finalmente lleva a resultados", afirmó Betancourt.

"Jens –continuó el Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma- no ha escatimado en plantear los debates y asumir posiciones firmes y retadoras frente a diversos temas, procurando ante todo el respeto por las ideas de los demás y el equilibrio ("el centro de gravedad", como él lo denomina). Muchas veces en el sector hemos construido consenso sobre los cimientos del disentimiento. Esta habilidad no es obvia y me atrevo a decir, que la segunda tarea bien hecha es la de "Constructor de visión compartida.

"Otra característica con la que nos beneficiamos los agremiados y nos ha mantenido blindados de las sorpresas de que han sido objeto otras agremiaciones, es su disposición permanente a la rendición de cuentas, como lo atestiguan los Informes Anuales de Labores a los órganos de dirección y control de la Federación.

"Quienes hemos acompañado su gestión por varios lustros, nos sentimos orgullosos de que, con la orientación permanente de las Juntas Directivas y con el apoyo efectivo de un equipo de trabajo y de colaboradores, la Federación, bajo el liderazgo de Jens, es hoy en día ejemplo y referente destacado a nivel nacional e internacional de una construcción colectiva seria, apegada a la ley y a las instituciones.

En virtud de ello, la Federación constituye un preciado patrimonio que debemos preservar y fortalecer en aras de avanzar con base en propósitos colectivos.

"Los retos que se nos plantean hacia adelante, tales como la superación del grave problema sanitario, de la brecha de productividad que trajo el crecimiento consigo, el fortalecimiento de la legitimidad del sector, la promoción del crecimiento ordenado de los cultivos, la garantía de la sostenibilidad de los núcleos afiliados, no son posibles sin esfuerzos mancomunados, y ya durante varias décadas hemos identificado cómo estos esfuerzos se magnifican con una organización gremial funcional. Es por esto que nuestra tarea es fortalecer la Federación.

"Los pasos se vienen dando, la reorganización institucional soportada en una gestión por procesos, la mayor presencia regional y el fomento de las Unidades de Auditoría y Asistencia Técnica Ambiental y Social son las tareas acometidas y por consolidar", puntualizó Luis Eduardo Betancourt.

En sus palabras de respuesta, Mesa Dishington hizo un expreso reconocimiento a sus seres queridos por el apoyo recibido, a sus amigos y allegados, así como a los Presidentes de Junta y a los demás miembros de las Juntas Directivas de Fedepalma y Cenipalma, al igual que a todos sus colaboradores, a quienes calificó como un equipo de excelencia al que atribuyó, en gran medida, los logros alcanzados por la Federación.